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Information

9月9日、ホテルクラウンパレス小
倉にて2015年9月度例会『ビジネ
ス例会』が開催されました。
講師として北九州エアターミナル株
式会社　代表取締役社長　片山憲
一様にお越し頂き、これからの北九
州市を牽引していくビジネスパーソ
ンとしてどう行動していくべきかを
ご講演頂きました。具体的な数字や
歴史に基づいたデータを参考にし
ながら北九州市の現状や課題を説

明して頂き、新北九州空港を中心と
した経済戦略や市内にある遊休資
産を活かしていくアイデアは非常に
論理的で新鮮なものでした。
まちづくりを考えていく中で、我々
はすぐに他の都市と比べてしまい
ますが、北九州市には他にはない豊
富な人材や土地、伝統や文化といっ
たものがたくさんあります。ただ新
たなものを作っていくだけでなく、
既存のもののまだ見えていない魅

力を引き出すことにより、いくらで
もビジネスチャンスとまちの発展
の可能性があるということを改め
て再認識することができました。

10月9日、北九州国際会議場にて、
2015年10月度市民公開例会が開
催されました。例会では、北九州市
を舞台としたTOYOTA「G’s」の映
像などを製作してきた映像ディレク
ターの江口カン氏をお招きし、第一
部として基調講演を、また、第2部と
して、テレビ・ラジオのパーソナリ
ティである中島浩二氏、神スウィング
として話題の稲村亜美氏、北九州
フィルム・コミッション事務局長の

重岡氏をお招きし、江口カン氏を交
えてのトークセッションを行い、多く
の市民の皆様に参加していただきま
した。多数の映像を織り交ぜた基調
講演は、北九州の魅力がよく分かる
講演で、市民の方々も改めて北九州
市の良さを認識されたのではないか
と思います。北九州市は、積極的に
映画や映像製作の周知活動をして
いますが、映画の撮影地として素晴
らしい環境にあることを、市民一人

ひとりが認識し、撮影に協力するこ
とで、北九州市の魅力をより多く発
信できると確信しました。

2015年9月度　ビジネス例会
～創立記念。過去を振り返り、創始の精神に立ち返る～

9月の最多出席委員会

事務局

10月の最多出席委員会

事務局

〈例会委員会 副委員長　花田 尚彦〉

〈例会委員会 副委員長　竹内 陽平〉
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石田 典雅
【生年月日】1980年6月23日
【紹介者】藤本、肱岡

北九州ICT総合研究所
中野 宏亮

【生年月日】1988年5月20日
【紹介者】國治、安部

（医）四つ歯会 本城駅前歯科クリニック
片岸 祐二

【生年月日】1983年7月18日
【紹介者】仁木、小迫美緒

ネッツトヨタ北九州㈱
末吉 智久美

【生年月日】1989年5月1日
【紹介者】小高、谷岡

㈱グローバルマーケット
宮 隆裕

【生年月日】1994年3月9日
【紹介者】藤本、肱岡

ツカサ印刷㈱

事業報告

8月23日、北九州市立商工貿易会館CP603にて、食をテーマ
にしたまちづくり事業のワークショップが開催されました。
様々な意見が出るよう、食に携わらない職業の参加者を加え、
またプロのファシリテーターを招いて会の運営を任せた事に
より、分野外のテーマにおいても様々な意見を出すことがで
き、また会自体もスムーズに進めることができました。
まず、地元の食・食文化の身近すぎて知り得ていないものなど
を列挙しました。その中からテーマを選択（課題）して、グルー
プごとに北九州の未来を想像（ありたい姿）し、それを実現す
るための方法（行動）を考え、発表していただきました。参加
したJCメンバーも、食をより理解できたと確信しています。
本事業は多くの皆様のご参加、ご協力のおかげで成功し、無事
に終えることができました。本当に有難うございました。

〈市民力活性化委員会 副委員長　藤本 龍一〉

2015.8.23（日） 北九州市立商工貿易会館CP603

食のワークショップ

8月29日～8月30日、諫早にて九州地区大会が開催されました。初
日は雨模様で開始しましたが、大懇親会時には止み、約50名の北九
州JCメンバーが参加して、メンバー同士の懇親を深めたり、他LOM
のメンバーとの交流を深めました。LOMナイトでは、多くのメンバー
と50年会の追い出しを行うことができました。30日の大会式典で
は九州地区の魅力を大いに感じることができました。多くのメンバー
のご参加、有難うございました。

〈会員拡大委員会 委員長　澤田 朋秀〉

2015.8.29（土）～8.30（日） 諫早

九州地区大会
2015
諫早大会
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会員拡大委員会

9月24日～9月27日、青森県八戸市で日本JC第64回全国大会東北
八戸大会が開催されました。全国から1万人以上のJACEEが八戸に
集まり、大きな盛り上りをみせました。様々なフォーラム、セミナー
も開催され、参加した皆様は大変有意義な時間を過ごされたと思いま
す。中でも卒業生の皆様は、それぞれのJC活動を振り返りつつ、その
なかで得た貴重な体験、熱い想いや感動を胸に、素晴らしい卒業式を
迎えられたことと想います。

〈広報戦略委員会　原宣仁〉

2015.9.24（木）～9.27（日）青森県八戸市

全国大会
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広報戦略委員会

8月20日，マリコホールにて、8月度JCコミュニケーションパー
ティー（略して「Jコン」）が開催されました。Jコンでは、まず小田剛
監事よりオリエンテーションを実施していただき、JCでの体験やJC
の魅力について語っていただきました。その後、懇親会に移り、JCメ
ンバーと仮入会者との間で懇親を深めました。皆様のご協力のおか
げで、合計12名の仮入会者をお迎えすることができました。
皆様、本当に有難うございました。

〈会員拡大委員会 副委員長　木崎 良平〉

2015.8.20（木）マリコホール

8月度Jコン
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会員拡大委員会

10月2日～10月4日、北九州JC台北公式訪問が行われました。初日
のシスター会議では、今後の交流とIFP事業についての議論が交わさ
れ、更なる発展に向け新たなルールが締結されました。その後、ウェ
ルカムパーティーが盛大に行われました。2日目は、温泉や博物館を
訪問し、台湾の歴史と文化を学び、その後のフェアウェルパーティー
では、最後の夜を名残惜しむように交流が続き、友情を更に深めて、
公式訪問は終了しました。

〈台北交流委員会 副委員長　谷岡 建〉

2015.10.2（金）～10.4（日） 台北

北九州JC
台北公式訪問
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台北交流委員会

10月14日、23日、30日、現役メンバー同士がゆかりの地区で懇親
を深める第１歩となる地区別懇親会が開催されました。多くの参加
があり、普段あまり顔を合わさない同士でも、「元気？」と声を掛け合
う様子も見受けられました。地区別懇親会では、自己紹介に始まり、
地区あるある、地区思い出話など、大いに盛り上がり、充実した内容
でした。多くの皆様のご参加により、無事終えることができました。
本当に有難うございました。

〈事務局 幹事　岡村 廣之進〉

2015.10.14（水）、10.23（金）、10.30（金）

地区別懇親会

06事業報告

事務局

10月24日～10月25日、静岡県の草薙総合運動場陸上競技場にて、
第31回全国JCサッカー選手権大会2015が開催されました。当日は
晴天の中、全国から52チーム、総勢1,400名以上が集まり、優勝を
目指して戦いました。北九州JCサッカー部は、谷口総監督による監
督の下、予選4試合を終え、勝ち点で1位でしたが得失点差で松山JC
に敗れ、残念ながら予選敗退となりました。多くの皆様のご声援、本
当に有難うございました。

〈北九州 JC サッカー部　河津 陽三〉

2015.10.24（土）～10.25（日） 草薙総合運動場陸上競技場

日本の中心
サッカーの中心

ようこそ！
サッカー王国静岡へ
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北九州JCサッカー部

10月26日、西日本工業倶楽部にて、「北九州JC－ウェラワッタJC姉
妹締結40周年記念パーティー」が開催されました。元JCI会頭イス
ファハーニサミーン先輩、北九州JCシニアクラブ代表世話人中野文
治先輩、前北九州市長末吉興一様をはじめ、歴代理事長、OB・現役の
皆様が参加しました。両国国歌斉唱に始まり、両JCの関係史が映像
で流されるなど、両国の関係に感謝しつつ、JCの歴史とスケールメ
リットを感じる会となりました。

〈会員拡大委員会 委員長　（ウェラワッタ訪問団）　澤田 朋秀〉

2015.10.26（土） 西日本工業倶楽部

北九州JC-
ウェラワッタJC
姉妹締結40周年
記念パーティー
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会員拡大委員会

新入会者
紹 介

New Members

02事業報告

市民力活性化委員会
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本人への質問
Q.当初のJCの印象はどうでしたか？
A.凄い人たちの集まりだなって感じでした。
Q.JCの印象は変わりましたか？そのきっかけは？
A.入会してすぐアカデミーで到津の事業を経験し、仕
事ではなく仲間と一緒にひとつのことをし、汗を流
す。大学とは違った意味で最後の学校みたいな感じ
に思いました。
Q.ＪＣで印象に残っている事
A.自分が副委員長をした時の到津の事業か、北九州全国
大会の年の例会委員会。特に例会委員会では委員長をし、
今年の小田監事が、得意なことをするのでなく、苦手な分
野をのばすってことを言われたのが印象に残ってます。
Q.ＪＣ活動を行う上で気を付けている事、コツは？
A.JCと仕事のバランス。仕事はもちろんですが、JCもや
ると決めてやっていたので、両立できるようにスケ
ジュール調整は考えました。
Q.支えてくれている方へ一言
A.これからも自分を信じてついてこい!!

11月9日、小倉昭和館にて、2015年11
月度事業報告例会を開催しました。
11月度例会は総務委員会が設えを担
当しましたが、例会運営に不慣れな上、
初の映画館での開催ということで、失
敗できないという思いから、委員会メ
ンバーで力を合わせかなり早い段階か

ら準備をしてきました。
その甲斐あってか、皆様の協力の下、当
日は大きなトラブルもなくスムーズな
例会運営ができたと思います。
事業報告例会では、今年度のLOMス
ローガンである『率先垂範』のテーマ
の下、各委員会の1年間のJC運動の軌
跡を5分間のVTRにて発表して頂き
ました。出席されたLOMメンバーの皆
様には総務委員会手作りのポップ

コーンを食べて貰いながら審査して
いただきました。
各委員会の事業報告の内容は、どの委
員会も甲乙つけがたいクオリティで、1
年間の頑張りや苦労、メンバー間の深
まった絆を感じることができました。
総務委員会の運営の下、皆様の味付け
で心に残る例会になったと思います。
最後に場所を提供して下さり、ご協
力いただきました小倉昭和館のス
タッフの皆様へ感謝すると共に、事業
報告に対して辛口なコメントだった

例会委員会総務委員会

事業報告例会が
できるまで

事業ファイル
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5/18
委員会

8/20
理事会にて昭和館で
例会することが決定し
準備委員会

〈総務委員会 副委員長　道村 信仁〉

総務委員会

部下の方への質問
Q.JC活動をする中での決め事はありますか？
A.社長から自分がいないときは、「お前がおれになった
と思ってやってくれ」と言われているので、一生懸命応え
られるよう頑張っています。
Q.ＪＣ活動を始めて、本人に変化はありましたか？
A.自分がこの会社に入社した時には、既にJC入会され
ていたので、特に分かりません。
Q.JCの話をしますか？どんな事ですか？
A.仕事の話は良くしますが、JCの話は特に聞いておりません。
Q.本人はどんな人ですか？
A.入社した時は社長って印象でしたが、今は社長であるの
はもちろんですが、それ以上にアニキ、父親みたいなイ
メージです。プライベートでもよく手を掛けて頂いてます。
Q.ＪＣ活動に関して改めて欲しい所はありますか？
A.特にありません。
Q.自分もＪＣの活動に参加してみたいと思いますか？
A.機会があれば、社長も学んだところとは聞いているの
で興味はあります。
Q.ＪＣメンバーへ向けて自社PR
A.カレー業界としては、初の生カレー販売!! 北九州のカ
レー屋さんとして名前もあがるようになってきましたし、味
はもちろん、人と人の繋がりも含めて大切にしています!!

本人への質問
Q.当初のJCの印象はどうでしたか？
A.いろんな方がいるなという印象。
Q.JCの印象は変わりましたか？そのきっかけは？
A.仕事だけだと仕事の繋がりしかないが、異業種の年の
近い人たちの繋がりができ刺激になる。
Q.ＪＣで印象に残っている事
A.昨年度のKDS。自分が中学生の時あんなにしっかりして
いかたかなと思うことがありすごいなと思う。事業を通し
て委員会メンバーだけでなく、中学生とも一体感が生まれ、
終わった後に感激した。
Q.ＪＣ活動を行う上で気を付けている事、コツは？
A.頑張り過ぎないこと。仕事・家庭・JC活動のバランス
を一番気を付けている。
Q.JCでの失敗談を教えてください。
A.後悔している事だが、仕事などで参画できなかった例
会や事業の事を、後で人から聞いたときに何とか時間を
作ればよかったと羨ましく思うとき。
Q.支えてくれている方へ一言
A.感謝。ありがとうという一言に尽きます。僕自身、JC
以外にも花屋さんの組合で2つ役を受けていて出事が
多く、妻も花屋さんを経営しているなか、お店のことを
しながら、家の事・子供の事を見ていてくれている事。

奥様への質問
Q.JC活動をする中での決め事はありますか？
A.なるべく早く帰ってくる。子供がいるので、起きてきて
いるうちに帰ってくること。どうしても寝ている間に出か
けるので、子供にお父さんの顔を見せてあげたい。
Q.ＪＣ活動を始めて、本人に変化はありましたか？
A.社交的になった。もともと社交的な人だが、それが活
かされている。同世代のいろんな経営者と知り合い接す
ることで、自分も変わらなければと刺激を受けている。
Q.JCの話をしますか？どんな事ですか？
A.詳しくは話さないが、今日どんなことがあったかな
どを聞くようにしている。
Q.本人はどんな人ですか？
A.会社では、JCでは、というような二面性はない。すご
く亭主関白とかすごくだらしない感じでもなく。
Q.ＪＣの活動に参加した事はありますか？何ですか？
A.ない。基本的に日曜日は花屋さんのイベントや発表会
があるので。JCで頑張ってる姿を見たいと思う。
Q.自分もＪＣに入りたいと思いますか？
A.年齢的に難しいですが、入ってみたいと思う。

濱田 龍介君部下

黒木 望夢さん
部下部下部下

黒木 望夢さん黒木 望夢さん黒木 望夢さん

戸畑区中原西1-1-24-901
tel.093-533-4939

懇親会

例会司会

秋のちからまつり ブース出展

新九協同㈱／㈱タスク

6/8
委員会

10/19
映画館と最終打合せ
及び映像チェック

11/9
事業報告例会当日

9/16
委員会

7/13
委員会

11/3
映画泥棒
撮影

11月度例会 開会宣言

委員会

理事会議事録作成

小倉北区魚町4-2-14
tel.093-521-7502

まなこ花店

真子 泰輔君
H24年7月入会

妻
しお じ

潮路さん

妻妻妻
しおしおしお じじじ

潮路さん潮路さん潮路さん

長女
わ く

和久ちゃん

長女長女長女
わわわ くくく

和久ちゃん和久ちゃん和久ちゃん
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初の映画館での鑑賞!
事業報告例会

ことをこの場を借りてお詫び申し上
げます。

11月の最多出席委員会

事務局
総務委員会
国際交流委員会
台北交流委員会

11月1日、到津の森公園にて、「到津の
森公園秋のちからまつり」が執り行わ
れました。多くの来場者にお越しいた
だき、各ブースのイベントを無事に終
えることができました。
北九州ＪＣは、1998年の到津遊園地
閉園の危機後、市民が支える動物園と
して開園する際の運動から現在に至る
まで、到津の森公園のサポートの一役

を担ってきました。
アカデミー第2委員会の今期最大の事
業の一つともいえる「秋のちからまつ
り」では、動物サポーター募集や募金活
動はもちろんのこと、お子様に人気
だった動物メイク、仮面ライダー
ショー、チャリティーバザー、はたらく
車大集合、グルメ屋台村など盛りだく
さんのイベントを行いました。さらに
今年は、春のちからまつりで募集した
LINEスタンプの表彰式と販売も行うこ
とができ、到津の森公園の魅力をさら

に多くの方々に発信することができま
した。準備は仕事の合間をぬって行っ
たりと大変でしたが、メンバー内の絆
も深まり、なにより事業を楽しんで行
うことができ、今後のJC運動へのいい
経験になりました。これもJCメンバー
や到津の森公園の職員の方々など、多
くの関係者のご協力あってのことだと
思います。本当に有難うございました。

到津の森公園
秋の
ちからまつりが
できるまで

事業ファイル

07

5/19
室会議

7/28
第1回到津の森
力の会 幹事会

7/14
室会議

8/8
室会議

9/15
室会議

10/20
室会議

〈アカデミー第 2 委員会　森尾 泰之〉

アカデミー第2委員会

到津の森公園
秋のちからまつり

10/9
第2回到津の森
力の会 幹事会

8/28
到津の森
秋のちからまつり
ポスター完成

5/17
到津の森 春イベント ラインスタンプ公募開始

11/1
到津の森 秋のちからまつり当日

H20年8月入会


